

NEUE AUFGABE

Wechsel im Klinikum

Zwölf Jahre war Regina Kern im Landeskrankenhaus Lilienfeld tätig. Nun wechselt sie ins Universitätskrankenhaus Krems und stellt sich neuen Herausforderungen.

VON SOPHIE TRÖSTER

LILIENFELD Über ein Jahrzehnt hatte Regina Kern die pflegerische Standortleitung im Landeskrankenhaus Lilienfeld inne. Mit August wechselte sie und nimmt die Position der Pflegedirektorin im Universitätskrankenhaus Krems an.

Nach Abschluss der Ausbildung zur diplomierten Gesundheits- und Krankenpflegerin an der Allgemeinen Krankenpflegeschule in Lilienfeld begann Kern ihre Karriere im Landeskrankenhaus Lilienfeld als Pflegeperson an der klinischen Abteilung für Orthopädie und Traumatologie. Drei Jahre später wechselte sie in den Zentral-OP und übernahm bald darauf die Rolle als stellvertretende Stationsleiterin und stellvertretende OP-Koordinatorin.

Neben ihrer Vollzeitstätigkeit absolvierte sie die Sonderausbildung im Operationsbereich am Vinzenzium sowie die Ausbildung „Basales und Mittleres Pflegemanagement“ sowie die Universitätslehrgänge „Pflegemanagement“ und „Master of Business Administration – Gesundheits- und Sozialmanagement“.



▲ Regina Kern (46) tritt mit Anfang August ihre neue Stellung im Universitätskrankenhaus Krems an.
Foto: LK Lilienfeld

Bereits 2011 übernahm die heute 46-jährige die Tätigkeit als Bereichsleiterin im Landeskrankenhaus St. Pölten, worauf ein Jahr als nächster Karriereschritt die pflegerische Standortleiterin im Landeskrankenhaus Lilienfeld folgte. Das wohl größte Pro-

jekt während ihrer Zeit im Landeskrankenhaus Lilienfeld war der Neubau der OP-Räume mit Fertigstellung im Jahr 2018. „Von der ersten Konzeptentwicklung bis hin zur finalen Übersiedlung in die neuen Räumlichkeiten – jeder Schritt musste sorgfältig geplant und umgesetzt werden“, erinnert sich Kern zurück.

„Wir möchten uns bei Regina Kern für mehr als ein Jahrzehnt herausragender Führung und unermüdlichen Einsatz für unser Krankenhaus bedanken. Ihre Arbeit hat das Landeskrankenhaus Lilienfeld entscheidend geprägt und die Pflegequalität auf ein neues Niveau gehoben. Wir wünschen ihr viel Erfolg und Freude bei ihrer neuen Aufgabe“, betont die Standortleitung unisono.

Michaela Gansch übernimmt zusätzlich zu ihrer Funktion als Pflegedirektorin des Universitätskrankenhauses St. Pölten mit 1. August bis zur erfolgreichen Nachbesetzung auch die Funktion der interimistischen pflegerischen Standortleitung am Standort Lilienfeld.